



**Semainier  
Du  
11 janvier au 25 janvier 2026  
ÉGLISE CHRIST-ROI**

**Samedi 10 jan.**

16h00 Raymond Lapierre / Lise Trudel  
Réjean Plante / Gaétan  
Mes intentions / Suzanne Gervais

**Dimanche 11 jan.**

08h30 Thérèse Beaudoin / offrandes aux funérailles

Fernand Boucher / Gaétan et Réjeanne

09h45 Pierrette Cardinal / Claude Cardinal

Anita Cardinal / Claude Cardinal

Marie-Ange, Joseph, Yvon Duval / La famille Duval

Lampe du sanctuaire : Clarisse Parenteau

**Lundi 12 jan.**

08h30 Michel Leclerc / M.M.M.

Merci Seigneur pour la nouvelle amie / Une paroissienne

**Mardi 13 jan.**

08h30 Lucienne Jodoin, St-Michel / M.M.M

**Mercredi 14 jan.**

08h30 Colette Lemaire / M.M.M.

**Jeudi 15 jan.**

08h30 Ernest Blanchette / Rénald Blanchette

**Vendredi 16 jan. Pas de messe**

**Samedi 17 jan.**

16h00 Lucille Bibeau / Lise Trudel

Exilia Grenon / Son petit-fils Jean-Claude Grandmont

Gilles Roberge / Sa fille Martine

Gisèle Pinard Arbour / La famille Arbour

**Dimanche 18 jan.**

08h30 Gonzague Voyer / Gaétan et Réjeanne

09h45 Norbert Blanchette / Marielle

Mes parents Ernest et Éva / Gilles Brodeur

Germaine Lemieux et Fernand Verrier / Jean Verrier

Lampe du sanctuaire : Louise DesRosiers

**Lundi 19 jan.**

08h30 La Famille Villemure et Valois / Colette

**Mardi 20 jan.**

08h30 Avec amour ma chère mamie Pauline / Votre petite-fille Méganne

**Mercredi 21 jan.**

08h30 Francine Tessier / Offrandes aux funérailles

**Jeudi 22 jan.**

8h30 Florence Boisvert / Michèle Labrecque

**Vendredi 23 jan. pas de messe**

**Samedi 24 jan.**

16h00 Denis Tousignant / Lise et Marco

Gilles Roberge / Son épouse

Gisèle Pinard Arbour / La famille

**Dimanche 25 jan.**

08h30 Gonzague Voyer / Diane et Michel

Jean-Louis Tanguay / Gaétan et Réjeanne

09h45 La famille Gentes / Les enfants

Florence Pétrin Marchand / Denise et Mario

Défunts famille Marie-Marthe et André Gauthier / Marcel

Plus grand est l'obstacle, plus grande est la gloire de le surmonter.  
Molière, dramaturge Français

**Billet de la loto-Fabrique**

Participer c'est déjà gagner à coup sûr puisque vous assurez ainsi une meilleure santé financière à notre paroisse. Vous courez la chance de gagner un des huit prix en achetant un billet de 125\$ : soit un de 500\$, six prix de 1000\$ ou le grand prix de 2000 \$. Le tirage aura lieu le 12 avril 2026 à l'église St-Nicéphore. **Les billets sont maintenant en vente au presbytère Christ-Roi, tel : 819 472-4872.**

**Diocèse de Nicolet**

À partir du 1<sup>er</sup> janvier 2026, le coût d'une messe c'est-à-dire une offrande de messe sera à 25\$

Il en est de même pour les diocèses voisins comme Sherbrooke et St-Hyacinthe.

Cela faisait 35 ans que le montant n'avait pas changé.

Merci de votre bonne compréhension.

**FLASHS PASTORAUX** Marielle Courchesne aura comme invité Claude Lampron et le sujet sera : Une vie bien remplie. La diffusion 12-14-16 janvier 2026 à 4h15 à Nous TV poste 555.

**FLASHS PASTORAUX** Mario St-Louis aura comme invité P.A. Cournoyer et le sujet sera : Fraternité monastique de Jérusalem. La diffusion 10-12-14 novembre à 4h15 à Nous TV poste 555.

**Prière**

Dieu de bonté, en ce jour, ta voix retentit au-dessus de Jésus pour lui dire : « C'est toi, mon Fils bien-aimé ; en toi j'ai mis tout mon amour ».

Cette parole est aussi pour nous. Tu veux faire de chacun de nous des fils et des filles adoptifs par Jésus ton Fils unique qui t'a servi fidèlement.

Nous te rendons grâces pour tant d'amour. En Jésus nous pouvons vraiment te dire « Notre Père ». Nous te prions encore pour tous les baptisés qui t'ont oublié. Gloire à toi pour les siècles. *Feu Nouveau 69/1 p.113*

**Tu as de la valeur aux yeux de Dieu. Voici, je viens !**

Le Seigneur ne veut ni offrandes ni sacrifice. Non ! Ce qu'il souhaite plus que tout c'est une personne qui s'engage de tout son corps, de toute son âme et de toutes ses forces pour le service et le bien de tous. Dieu a façonné chaque être. À chacun, il dit : « Tu as de la valeur à mes yeux ! ». Et celui qui le souhaite peut lui répondre : « Voici, je viens ! » *Feu Nouveau 69/1 p.122.*

**“ Voici l’Agneau de Dieu ! ” Jean1,36**

18 janvier 2026

Jésus a reçu des noms et des titres bien différents dans les évangiles : Roi des Juifs, Fils de l'homme, Rabbi ou Maître, le Saint de Dieu, Messie-Christ, Fils de David, Fils de Dieu... et donc aussi Agneau de Dieu.

Cette image de l'agneau, utilisée par Jean le Baptiste, fait écho à la société agricole à laquelle il appartient et où les troupeaux étaient nombreux. Et ce petit animal est un signe de vulnérabilité et de douceur.

Mais ce n'est pas rien de positionner ce symbole avec le nom de Dieu. Que veut nous dire ainsi l'ami Jean ? ... nous invite à prendre le temps de voir Jésus comme le cadeau que Dieu fait à l'humanité pour nous dire sa proximité et sa vulnérabilité. Accueillons-le avec joie. Manuel Grandin, jésuite VD No895

**« Devenir une présence de Dieu »**

Le pape Pie XI qui fut un grand pape dont le pontificat a été mis dans l'ombre par les deux grandes guerres mondiales du 20<sup>e</sup> siècle disait : « Le plus grand jour de ma vie n'est pas celui de mon élection à la papauté, mais celui de mon baptême, car c'est là que j'ai reçu en germes ma mission au service de Dieu et de l'Église ».

Le baptême est le premier signe sacramental de la tendresse personnelle de Dieu qui fait de nous des « **prêtres, prophètes et rois** » selon la théologie de l'Église. Qu'est-ce à dire? Être prêtre est une invitation à la prière et à participer à la liturgie de l'Église. Prier pour ceux qu'on aime, prier face aux événements, prier pour trouver le courage des dépassements, prier pour rendre grâce... chaque personne reçoit la mission de la prière le jour de son baptême. Mentionnons que le prêtre (ou le presbyte) que je suis devenu le jour de mon ordination presbytérale a simplement la fonction de présider la prière de l'Église comme la présidence de l'enseignement de la Parole de Dieu et celle de la charité fraternelle.

Être prophète ne consiste pas à prédire l'avenir, mais à annoncer la Parole de Dieu, à l'enseigner et à la reconnaître dans l'agir quotidien. Notre mission de prophète fait de nous des catéchètes et des témoins de la Parole de Dieu.

Être roi, au sens biblique, consiste à porter le souci de la justice et de la paix autour de nous en faisant rayonner la charité fraternelle et en portant constamment le souci des gens en situation de souffrance. ...

Le baptême est une plongée dans le mystère de Dieu. Ça prend toute une vie pour devenir un adulte accompli. Ça prend toute une vie pour devenir un(e) chrétien(ne) épanoui(e). Ça prend surtout la certitude intérieure que personne n'a été créé en cas de besoin. À chacun, chacune de nous, Dieu confie une mission de vie particulière que personne ne peut faire à notre place. Sois prêtre. Sois prophète. Sois Roi et Reine...et le monde deviendra meilleur parce que tu auras vécu. *Gilles Baril, prêtre*

**Les cieux s'ouvrent l'amour du Père.**

Notre baptême devient alors un passage et une naissance nouvelle. Lorsque je suis baptisé, je suis plongé dans une vie nouvelle. L'eau, si humble soit-elle, devient comme une source, elle lave tout, elle recrée, elle ouvre le cœur du Père qui m'accueille comme son propre enfant. Lorsque l'eau coule sur la tête du baptisé, en même temps, l'Esprit-St fait couler dans son cœur et son âme la vie divine, la vie éternelle et l'amour du Père pour son enfant.

Une lumière naît dans le cœur qui ne demande qu'à être maintenue vivante, pour éclairer, réchauffer et guider. Et le Père vient me redire ces paroles divines *tu es mon enfant bien-aimé*. Cet amour est gratuit. Non pas parce que je suis toujours aimable ou que je réussis tout, mais bien parce que le Père commence en moi une histoire et une grande aventure. Je deviens, à partir de cet instant, un envoyé afin que toute ma vie soit une histoire d'amour qui raconte la bonté du Père pour son enfant.

Le baptême chrétien a pour conséquences différentes attitudes : d'abord me souvenir de ma source, car un amour divin m'habite comme une eau vive qui saura me rafraîchir lorsque la route sera sèche. Puis, laisser l'Esprit-St travailler en moi afin que ma vie reflète cette lumière pour donner un pardon sans bruit et une attention aux fatigués de la vie. Enfin, en vivant avec cohérence, bienveillance et courage un amour qui éclaire ceux et celles que la vie laisse sur le bord du chemin.

Le baptême n'est pas un souvenir rangé dans un tiroir. C'est une source d'eau vive et un amour qui fait retentir cette certitude que Dieu m'aime, me connaît par mon nom, me soutient dans les jours plus lourds et souffle en moi le courage d'aimer comme le Père peut m'aimer. C'est aussi une porte par laquelle Dieu me rejoint et par laquelle je peux toujours revenir, chaque fois que je me sens perdu, oublié ou blessé.

**Lauréot Couture, ptre**